

Quartier Wesemlin Dreilinden goes Facebook

Eine eigene Internetseite haben heute viele Quartiere. Eine Facebook-Seite allerdings nicht. Das Quartier Wesemlin Dreilinden ist auf den Zug der Social Media aufgestiegen und hat seit Kurzem sein eigenes Facebook-Profil.

Vorneweg für alle die Facebook nicht kennen: Das ist ein soziales Online-Netzwerk wo man sich mit Freunden, Bekannten oder Verwandten austauschen kann. Mit Bildern, Textnachrichten oder auch Videos. Im Weiteren eignet sich Facebook bestens um bevorstehende Events online zu stellen. Hier will auch der Quartierverein ansetzen. Wenn Anlässe wie z.B. das Quartierznacht, der Samichlausauszug oder eine Informationsveranstaltung anstehen werden diese nun (zusätzlich zur Website) immer auf Facebook gepostet, also online gestellt. Damit will der Quartierverein in Zukunft noch mehr Bewohnerinnen und Bewohner erreichen. Sind doch u.a. sehr viele Jugendliche, Eltern mit kleineren und/oder Schulkindern aber vermehrt auch die einen oder anderen Ü60er auf Facebook. Zudem besitzen heute die meisten

der genannten Zielgruppe ein Smartphone. Mit einem Klick ist man also auf Facebook und weiss wo was läuft im Quartier.

Vorstand hauptverantwortlich

Die Facebookseite des Quartiers wird in erster Linie vom Vorstand des Quartiervereins bewirtschaftet. Es sollen künftig aber noch weitere Personen, Organisationen oder Institutionen aus dem Quartier Zugriff erhalten. Denkbar ist z.B. ein Zugriff für die Pfadi, damit diese bevorstehende Anlässe jeweils gleich selber posten kann. Gleichzeitig erreichen wir so auch jüngere Personen aus dem Quartier.

Quartierinterner Austausch

Die Facebookseite soll den Quartierbewohnerinnen und -bewohnern auch als quartierinterne Austauschplattform dienen. Wer zum Beispiel einen Nachmieter oder Käufer für seine Wohnung oder sein Haus sucht, kann dies – bevor man es auf alle Immobilienplattformen stellen muss – zuerst einmal hier posten. Auch wer einen Parkplatz,



ein Atelier oder einen Hobbyraum sucht oder anbietet hat die Möglichkeit dort seine Zielgruppe – die Quartierbewohnerinnen und -bewohner – direkt anzusprechen. Und manchmal hat man vielleicht einfach eine allgemeine Frage an die Wesemlianer, z.B. ob jemand private Nähkurse anbietet oder eine Privatlektion SocialMedia fürs Grosi oder den Grosspapi.

Und nun freut sich der Vorstand auf ganz viele „likes“.

Manuela Marra



www.facebook.com/QuartierWesemlinDreilinden

Neue Leitung BZ Wesemlin

Am 1. November hat Doris Fankhauser Vogel die Leitung des Betagtenzentrums Wesemlin übernommen. Sie löst damit Daniel Andenmatten ab, der nach 12 Jahren als Zentrumsleiter in Pension gegangen ist.

Doris Fankhauser Vogel ist 45 Jahre alt und verheiratet. Aufgewachsen im Bernischen hat sie das KV absolviert. 1997 legte sie die Wirtschaftsmatura an der Maturitätsschule für Erwachsene in Luzern ab und studierte anschliessend Psychologie und Betriebswirtschaft an der Uni Zürich. Abgeschlossen hat sie als diplomierte Sozialarbeiterin FH in Bern. Zwischen 2010 und 2012 folgte noch der Master of Advanced Studies in Business Administration an der Hochschule Wirtschaft in Luzern.

Gearbeitet hat Doris Fankhauser Vogel unter anderem für das Schweizerische Arbeiterhilfswerk Zentralschweiz, das Drogenforum Innerschweiz in Luzern und bei der CSS Versicherung im Bereich der Krankentaggelder. Und nun – seit dem 1. November – leitet sie das Betagtenzentrum Wesemlin.



Doris Fankhauser